

Informations complémentaires

Research Files :

Enseignement :

Les enseignements s'effectueront essentiellement au niveau licence de sciences de gestion. Plusieurs profils sont envisageables : soit un profil comptabilité et finance avec la capacité à assurer des enseignements (cours ou TD) plutôt axés sur la comptabilité financière, les techniques quantitatives de gestion et les mathématiques financières ; soit un profil plus généraliste avec la capacité à assurer des enseignements (cours ou TD) en management de l'innovation, stratégie ou RSE ; soit un profil marketing avec la capacité à assurer des enseignements en communication 360 et en marketing (en français ou en anglais). Du suivi de stage en licence 3 serait aussi apprécié. De façon plus marginale, des enseignements peuvent être assurés en master en fonction du profil du candidat.

Profil : Sciences de Gestion et du Management

Département d'enseignement : IAE La Rochelle

Lieu(x) d'exercice : La Rochelle Université

Équipe pédagogique : IAE La Rochelle

Nom directeur département : Pierre Labardin

Tél directeur dépt. :

Email directeur dépt : pierre.labardin@univ-lr.fr

URL dépt : <https://iae.univ-larochelle.fr/>

Recherche :

Profil : laboratoire droit et management LITHORAL

Sections CNU : 06

Lieu(x) d'exercice : IAE La Rochelle

Nom directeur labo : Delalieux Guillaume

Tél directeur labo :

Email directeur labo : guillaume.delalieux@univ-lr.fr

URL labo :

Descriptif labo :

L'unité de recherche DROIT ET MANAGEMENT LITHORAL privilégie une approche pluridisciplinaire et interdisciplinaire, en relation avec la signature scientifique de *La Rochelle Université* autour du *Littoral Urbain Durable Intelligent*. Cette approche n'est cependant pas exclusive du développement de recherches dans d'autres domaines, respectant en cela le principe constitutionnel d'indépendance des enseignants-chercheurs. Il structure ses travaux autour des trois axes de recherche suivants :

- Justice, Normes et Organisations
- Numérique : usage des données et marché numérique
- Gouvernance, Histoire, Environnement, Territoire

Teaching :

Teaching will be mainly at Bachelor of Management Science level. There are several possible profiles: either an accounting and finance profile, with teaching (courses or seminars) focused on financial accounting, quantitative management techniques and financial mathematics; or a more generalist profile, with the ability to teach (courses or seminars) in innovation management, strategy or CSR. Depending on the candidate's profile, some courses may be taught in the Master's program.

Profile: Management Sciences

Teaching department: IAE La Rochelle

Location(s): La Rochelle University

Teaching team : IAE La Rochelle

Name of department director : Pierre Labardin

Tel department director :

Email department director: pierre.labardin@univ-lr.fr

Department URL: <https://iae.univ-larochelle.fr/>

Research :

Profile: LITHORAL law and management laboratory

CNU Sections: 06

Place(s) of work : IAE La Rochelle

Lab director name : Delalieux Guillaume

Tel lab director :

Email lab director: guillaume.delalieux@univ-lr.fr

Lab URL :

Lab description :

The LAW AND MANAGEMENT LITHORAL (LITHORAL LAW AND MANAGEMENT) research unit favors a multidisciplinary and interdisciplinary approach, in line with La Rochelle Université's scientific focus on Intelligent Sustainable Urban Coastlines. This approach does not, however, exclude the development of research in other fields, in keeping with the constitutional principle of the independence of teacher-researchers. It structures its work around the following three lines of research:

- Justice, Standards and Organizations

- Digital: data usage and the digital marketplace

- Governance, History, Environment and Territory